

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 18. Januar 2019

[DRK Familienzentrum - Ein Mehrwert für Familien](#)



Wenn Eltern einfach mal ein offenes Ohr, Kinder ein kostenloses Nachmittagsangebot, Familien eine Familienfreizeit, Jugendliche eine Babysitterausbildung brauchen oder Kitas Unterstützung benötigen, dann ist das DRK Familienzentrum in Henstedt-Ulzburg eine gute Anlaufstelle.

Seit September ist das Familienzentrum in der Schulstrasse 5 verortet und versteht sich in seiner Funktion als Lotse für die bereits bestehenden Angebotsstrukturen aber auch als Partner für die Erstellung von neuen oder bislang fehlenden Angeboten, gemeinsam mit anderen Akteuren aus Henstedt-Ulzburg.

[Weiterlesen ... DRK Familienzentrum - Ein Mehrwert für Familien](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 18. Januar 2019

[One Billion Rising - Tanz gegen Gewalt an Frauen und Mädchen](#)

Kann tanzen die Welt verändern? Gleichstellungsbeauftragte Svenja Gruber und CDU-Gemeindevertreter Waldemar Bianga hoffen dies mit der „One Billion Rising“ Aktion zu erreichen. Am Donnerstag, 14. Februar 2019, 17 Uhr treffen sich möglichst viele Henstedt-Ulzburger Frauen und Männer vor dem CCU, um ein Zeichen für ein Ende der Gewalt gegen Frauen und Mädchen zu setzen. Wer auch immer kommt, es wird gemeinsam getanzt!

„One Billion Rising“ bedeutet übersetzt: „eine Milliarde erhebt sich“. Und das ist leider nicht irgendeine möglichst beeindruckende, erfundene Marketingzahl. Laut einer Statistik der Vereinten Nationen wird ein Drittel aller Frauen und Mädchen auf dieser Welt in ihrem Leben Opfer von Gewalt. „One Billion Rising“ ist eine weltweite Kampagne für ein Ende der Gewalt gegen Frauen und Mädchen und für Gleichstellung.



[Weiterlesen ... One Billion Rising - Tanz gegen Gewalt an Frauen und Mädchen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 17. Januar 2019

Notfallmappe jetzt auf der Gemeindehomepage abrufbar

Notfallmappe

für



Herausgeber:
Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg



Auf Anregung der CDU ist die Notfallmappe des Seniorenbeirats nun online auf der Homepage der Gemeinde Henstedt-Ulzburg abrufbar. In die Notfallmappe können alle wichtigen Daten eingetragen werden können, damit in einem medizinischen Notfall schnell geholfen werden kann. Vertrauenspersonen sollten von einem Vorhandensein dieser Notfallmappe wissen und sie sollte dort aufbewahrt werden, wo sie im Notfall leicht zugänglich ist.

Link zur [Notfallmappe](#).

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 17. Januar 2019

Oliver Lück, wohnhaft in Henstedt-Ulzburg, arbeitet schon seit über 20 Jahren als Journalist und Fotograf. Bereits für seine ersten Bücher „Neues vom Nachbarn – 26 Länder, 26 Menschen“ und „Flaschenpostgeschichten. Von Menschen, ihren Briefen und der Ostsee“ reiste der Autor durch Europa, um Geschichten von Menschen zu sammeln, die Geschichten zu erzählen haben. Auch für sein neuestes Buch „Buntland“, war er auf Reisen und fing viele ausgefallene Lebensgeschichten ein.

Björn Süfke arbeitet als Psychologe, Männertherapeut und Buchautor. Er hat mehrere Bücher mit dem Schwerpunkt Männerseelen veröffentlicht, u.a. "Aus dem Alltag eines Vaters" und "Männerseelen, ein psychologischer Reiseführer". Auch in seinen Vorträgen und Fortbildungen beschäftigt er sich mit verschiedenen Männerthemen. Privat ist Björn Süfke ein passionierter Fan von zwei Fußballvereinen und drei Kindern. Er lebt mit seiner Familie in Bielefeld.

